
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和 2 年 3 月 19 日(木) 午後 3 時から 

    日南市役所・別館２階会議室 

 

 

 

 

令和元年度 第１４回 

日南市教育委員会 

会議録 
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１ 会議の名称  令和元年度教育委員会 第 14 回会議（定例） 

 

２ 会議日時   令和 2 年 3 月 19 日(木) 

午後 3 時から午後 4 時まで 

 

３ 出欠確認 

（１）出席委員  黒木康英 迫元茂保 郷谷純一 

﨑村洋子 坂元由香  

（２）事務局   教育部長兼学校教育課長 

生涯学習課長 

学校教育課学校教育担当監 

学校教育課長補佐兼管理係長 

学校教育課管理係主査 

  

４ 場所   日南市役所・別館２階会議室 

 

５ 傍聴者   なし 

 

６ 開会 

【黒木教育長】 

「それでは、ただいまから令和元年度第 14 回日南市教育委員会定例会を始めさせ

ていただきます。」 

 

７ 出席者及び傍聴者確認 

 

【黒木教育長】 

 「出席者の確認をいたします。教育委員５名全員出席でございます。それでは事務

局の方出席者の確認をお願いします。」 

 

【倉元部長】 

 「事務局は、全員出席です。」 
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８ 活動報告 

（１）教育長活動報告 

【黒木教育長】 ※ 資料により、活動内容を報告   

 それでは、２月２１日から本日までの教育長の活動で、主だったものを報告させていただ

きます。 

 

・まず、２月２１日に市教育研究発表会と教育論文表彰式が開催されました。今年度は、５

８点の論文が寄せられましたが、その中で、最優秀に岩坂幸美（油津中教諭）と佐原亜紀（北

郷小教諭）が選ばれました。実践に基づいた素晴らしい論文でした。 

 

・２月２５日は、教育委員会表彰式が行われ、功労表彰３名を含む１０名が受賞されました。 

 また、学校給食理事会が開催され、令和２年度の給食費が元年度と同額で内諾されました。 

 

・２月２６日は、市就労支援ソリューション第１回本部会議が開かれ、規約等すべての内容

が了承されました。今後は、ニーズに応じた支援が円滑に進められるよう、機構の充実を諮

る必要があります。 また、市防災会議が開催され、日南市国土強靱化計画が示されました。 

 

・２月２７日、令和２年第１回議会定例会が開会しました。一般質問等につきましては、次

回の教育委員会で報告させていただきます。 

 

・２月２８日、王子製紙青年部交通遺児育英会寄付金の贈呈をしていただきました。これま

での寄付額は約４６０万になります。 

 

・３月２日、臨時校長会を招集し、新型コロナウイルスに関する学校対応について指示と対

応の共通理解をしました。 

 

・３月５日、４日に宮崎市で７０代男性の感染が確認されたことにより、新型コロナウイル

ス感染予防対策会議がもたれました。学校は３日から一斉休業としておりますが、今後の事

態の急変が気になるところです。 

 

・３月１０日、議会本会議において教育委員会教育長と教育委員の人事案件が承認されまし

た。これによって、次期教育長に都甲政文氏、教育委員に別府信一氏が、５月１９日に就任

されます。 

 

・３月１６日、中学校の卒業式が規模縮小の中挙行されました。まさにかつてない異常な卒

業式だったと思います。 
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・３月１９日、そして本日です。 

 以上で報告を終わります。 

  

９ 前回の議事録承認 

第１３回の議事録について了承 

 

１０ 議題について 

 

協議１ 令和２年度教育基本方針について 

         

（甲斐担当監） 

（黒木教育長） 

（甲斐担当監） 

 

（黒木教育長） 

 

令和２年度教育基本方針について説明。 

  何かご意見はありませんか。 

４月１日にホームページにアップさせていただきたいと思いま

す。 

これについては、よろしいでしょうか。 

 

 

協議２ 次年度の計画について 

         

（中島補佐） 

（黒木教育長） 

 

  次年度の計画について説明。 

このことについては、よろしいでしょうか。 

 

 

１１ 報告 

（１）新型コロナウイルス感染症の対策について  

 

（甲斐担当監） 

（黒木教育長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

  新型コロナウイルス感染症の対策について説明。 

  市長協議を来週しますが、本日、教育委員会として協議をした内

容は、次年度については、４月７日に予定通り始業式をする予定で、

入学式は規模を縮小して予定通りするということを考えています。

市長部局には、そういった教育委員会の考えを伝えたいと思います。

新年度からは、平常通りスタートし、部活動も４月７日からは活動

してもいいということにしたいと思います。ただし、制限がありま

して、室内でのお互いにふれ合うような活動ではなく、外で、ある

程度の間隔をおいて走ったりとか、体力作りをするなど、徐々にス

タートしていくという形になると思います。対外試合や市外遠征は
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自粛する方向で、教育委員会の考えを出したいと思います。 

皆様から何かありませんか。 

  このことについては、よろしいでしょうか。 

 

 

（２）規則改正について（生涯学習課関係）  

 

（宮口課長） 

（黒木教育長） 

 

  規則改正について（日南市社会教育指導員に関する規則の一部を

改正する規則）説明。 

  このことについては、よろしいでしょうか。 

 

 

（３）日南市学校施設長寿命化計画について  

 

（中島補佐） 

（黒木教育長） 

 

  日南市学校施設長寿命化計画について説明。 

  このことについては、よろしいでしょうか。 

 

 

１２ その他 

（１）４月行事予定について 

（２）第１回 教育委員会会議（定例） 

   ① 日時 令和 2 年 4 月 24 日（金)  午後 3時から 

  ② 場所 日南市役所・別館２階会議室 

（３）その他 

   ① 日南市教育振興基本計画について （甲斐担当監説明) 

 

１３ 閉会 


